

Petorca es reconocida a nivel nacional por su innovación en conectividad rural y transformación digital

La Municipalidad de Petorca fue distinguida como una de las **Instituciones Transformadoras a nivel nacional** durante el seminario “**Un Estado Digital**”, organizado por la Secretaría de Gobierno Digital del Ministerio de Hacienda. El reconocimiento destacó la labor del municipio en **inclusión digital y territorial**, a través de su innovador proyecto “**Kits Solares de Conectividad**”.

La ceremonia, desarrollada en el **Centro de Extensión de la Pontificia Universidad Católica de Chile**, reunió a representantes de diversas entidades públicas del país que lideran procesos de modernización digital. En este contexto, Petorca fue destacada por una iniciativa pionera que entrega **energía eléctrica e internet gratuito** a familias de zonas rurales sin acceso a servicios básicos.

Anuncio Patrocinado

El **alcalde Gustavo Henríquez** expresó su orgullo por este logro: “El tremendo trabajo de nuestra unidad de informática fue reconocido por su impacto real en comunidades rurales que no cuentan con energía ni conectividad. Nuestra iniciativa no solo entrega electricidad mediante paneles fotovoltaicos, sino también acceso gratuito a internet y telefonía móvil en sectores como El Bronce, El Durazno o Pedernal.”

El proyecto ha sido ejecutado con **recursos municipales limitados pero estratégicamente bien utilizados**, enfocándose en reducir las brechas de acceso a información, educación y servicios. Además, se acompaña con **talleres y capacitaciones comunitarias** para asegurar la sostenibilidad de la tecnología instalada.

Petorca es reconocida a nivel nacional por su innovación en conectividad rural y transformación digital

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El alcalde Henríquez subrayó: "No fue un proyecto de escritorio, sino un trabajo hecho con las manos y con el corazón. La transformación digital no es solo modernización del Estado, es una herramienta concreta de inclusión social, educativa y humana."

Desde la **Secretaría de Gobierno Digital**, su director **José Inostroza** destacó que Petorca "hizo un excelente caso de inclusión con mucha innovación, siendo un ejemplo de lo que necesita el país".

Por su parte, **Hernán Espinoza**, encargado del Departamento de Informática municipal, añadió que "el objetivo es llegar a esos lugares donde no hay nada: sin señal, sin red, sin energía. Y justamente ahí es donde más se necesita."

Con este reconocimiento, **Petorca se consolida como un referente nacional en innovación pública desde lo rural**, marcando un precedente sobre cómo los gobiernos locales pueden liderar procesos de transformación digital con **sentido territorial y social**.

y tú, ¿qué opinas?